



Premier ministre

Hôtel de Matignon, le 23 mai 2017

Déclaration de M. Edouard PHILIPPE, Premier ministre

Le terrorisme le plus lâche a encore frappé, en s'en prenant, comme à Paris il y a plus d'un an, à un lieu de spectacle ; en visant plus spécifiquement, et sciemment, de très jeunes gens et jeunes filles rassemblés pour un moment de fête et de joie.

Devant ce crime abominable, je veux dire aux citoyens de Manchester et au peuple britannique ma tristesse, la solidarité du peuple français et son amitié indéfectible.

J'appelle mes compatriotes à la plus totale vigilance face à une menace qui est plus que jamais présente.

Contacts : 01 42 75 50 78/79 - 01 42 75 80 15 / communication@pm.gouv.fr